

Témoignages de consommateurs

C'est un enfer

Par [Profil supprimé](#) Posté le 25/02/2021 à 21:15

Bonsoir

J'ai 55 ans je fume du cannabis depuis l'âge de 15 ans entre 3 et 5 par jour sans jamais faire de pose ou autres je n'en peux plus les pertes de mémoire je me retrouve seul sans amis je suis devenu insociable je ne supporte personne d'autre que ma famille je suis fatigué

Aujourd'hui cela fait 2 jours que j'essaye d'arrêter seul j'ai tout les symptômes du manque insomnie nervosité agressivité je ne sais pas si j'ai pris la bonne décision j'ai peur de devenir insupportable

J'ai besoin peut-être d'aide mais je ne sais pas vers qui me tourner

Merci